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Chers amis,
La nature se prépare à

s’éveiller une fois de plus avec
l ’arrivée du printemps. Cepen-
dant, ce printemps 2003 est
quelque peu spécial, car il initie
un nouveau cycle qui culminera
avec l’apparition d es premiers
b o u rgeons de 2012. En explorant
sa divinité intérieure, lieu de tout
départ, l’humain découvrira aussi la
divinité autour de lui. Certes, nous faisons
ici allusion à nos amis des autres sphères de
vie de par le grand sidéral et aux anciennes
civilisations vivant à l’intérieur de la Terre, ce que
nos livres ont déjà exploré et continueront de faire.
Mais nous désignons tout particulièrement les autres
formes de conscience présentes dans la nature de
cette merveilleuse planète-jardin.

Ariane Éditions désire se joindre pleinement au
renouveau qui a cours dans les communications

entre le peuple des hommes et
celui des Esprits de la nature, des
Animaux, des Cristaux et d’autres
encore. C’est pourquoi nous
étudions activement ces thèmes. Le

prochain cycle de dix ans connaîtra
une effervescence en ce qui a trait à

la communication télépathique entre
tous les êtres, car le cœur sera de plus

en plus ouvert. Voilà la clé. Dans ce
numéro du Fil d’Ariane, nous présentons

un premier exemple de communication avec
le peuple animal. Un livre sera publié à

l’automne sur ce thème.
Entre-temps, vous trouverez en ces pages des

extraits des conférences de Lee Carroll et de Ronna
Herman présentées à Montréal les 14 et 15
décembre 2002 ainsi que d’autres articles.

A m i t i é s
Marc Va l l é e

toileavec la 

de la

Communiquer
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SA L U T AT I O N S , très chers. Je suis Kryeon, du Service
magnétique. Aucun effort ne sera requis pour réchauffer cette
salle. En effet, la joie est ressentie. Oui, nous sommes avec vous
dans un espace qui avait été préparé depuis déjà quelque temps.

Ne savez-vous pas que nous connaissons la raison de votre
présence ici ? C’est l’une des rares fois où l ’ i n t e n t i o n d o n n a n t
lieu à la rencontre circule dans les deux sens. Nous vous
honorons, vous nous honorez. Et il est établi que plusieurs
seront touchés au cours de cette soirée. Que quelques-uns
d’entre vous ressentiront l’amour divin.

Cette rencontre rassemble ceux qui ont contribué à mettre
en place les grilles de la planète – tous sont là, pas seulement les
êtres du plan magnétique. Nous reviendrons sur cette notion
plus tard, mais pour l’instant nous voudrions mettre l’accent sur
une information en particulier. Nous vous avons déjà dit que
vous êtes venus sur la Terre en pleine connaissance du scénario
de l’Armageddon, conscients que toutes les énergies pointaient
dans cette direction, et que, malgré cela, vous avez tous, sans
exception, donné votre permission pour vous retrouver ici. Vo u s
avez agi ainsi parce que chacun d’entre vous possède l’esprit de
Dieu et que tous vous saviez que si vous vous incarniez durant
cette époque vous auriez une chance, collectivement, de faire
quelque chose qu’aucun autre groupe d’humains n’a pu faire
auparavant, de toute l’histoire de l’Humanité, soit altérer le
quotient énergétique de la planète et modifier jusqu’à votre
propre biologie. Croyez-vous que nous vous avons donné le
nom de G u e rriers de la Lumière à la légère ? Que c’était une
erreur de vous appeler Travailleurs de la Lumière ? Non.
Certains d’entre vous comprendront la situation que nous

souhaitons vous exposer. Nous sommes votre groupe de soutien.
Nous faisons avancer les choses, nous nous mettons en action
lorsque vous nous en donnez la permission. Nous répondons à
votre libre choix. Nous sommes votre groupe de soutien. Il en
fut toujours ainsi. 

Actuellement, il peut sembler qu’il y ait de la peur, du
d a n g e r, de la tristesse, de l’incertitude. Mais laissez-moi vous
dire que c’est précisément le sentiment qu’a un arbre lorsqu’on
l’émonde. Il peut se demander ce qui lui arr i v e alors que le
jardinier le dégarnit affectueusement, taille ses plus lourdes
branches et éclaircit le feuillage. Une partie de la vie est saisie
durant l’émondage. Une grande part de l’énergie doit se
r é a j u s t e r. Parfois, une période d’incertitude intérieure prend
place, sinon même de deuil lorsque l’arbre se casse. Mais vous
le savez, l’émondage permet à l’arbre de vivre, lui donne de la
force pour affronter les grands vents, favorise sa pleine
croissance et encourage la floraison lorsque le soleil paraît.
C’est exactement ce qui arrive à votre planète ces temps-ci. Ce
qui vous apparaît comme incertain et effrayant fait partie de la
création de l’Équilibre. Et cela survient en temps opportun. Il
vous faudra encore une autre décennie pour comprendre à fond
ce que cela signifie. 

Nous devons aborder une question difficile à traiter et qui
soulève même une certaine controverse dans les cercles
spirituels. Plusieurs parmi vous sont convaincus que les forces
du mal sont plus puissantes qu’auparavant et même, qu’elles
vous attaquent en ces temps difficiles. Elles ne le font pas en
réalité. Nous allons maintenant vous donner des faits. Il n’y a
pas d’entités, groupées quelque part, qui s’acharnent sur vous ;

Voici des extraits des channelings de Kryeon, tels qu’ils ont été reçus par Lee Carroll
lors de la conférence Célébration magnétique tenue à Montréal les 14 et 15 décembre
2002 dev ant plus de 1 200 personnes. Cet 
événement se voulait une célébration en reconnaissance du travail de Kryeon, de celui de
son entourage sur le champ magnétique de la Terre et du  dévouement de Lee Carroll
depuis maintenant 13 ans.

Vers
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ça n’existe pas. Pas plus qu’il n’existe de cohortes de diables qui
se rencontrent régulièrement et connaissent votre nom. Pourtant
certains persistent à le croire et je vais vous dire pourquoi. Pour
la première fois dans l’histoire de l’humanité, vous avez modifié
l’équilibre de la Terre. Ceci signifie, chers êtres humains, que
vous avez mis plus de lumière dans votre vase déjà plein à ras
bord d’un mélange équilibré de lumière et de noirceur. C’est de
votre propre noirceur et de votre propre lumière qu’il s’agit, oh
êtres puissants ! L’humain est intuitivement puissant, dans
l’ombre comme dans la lumière. Vous avez décidé de mettre
plus de lumière dans votre vase, et pour ce faire quelque chose
doit céder la place, sortir du vase déjà plein. Et en cherchant à
faire entrer plus de lumière, une partie de la noirceur qui a
toujours été identifiée à vous doit s’en aller. Elle se retrouve
donc en mode de survie. Elle vous connaît à fond et se battra
contre vous. Elle vous effraiera et vous dira toutes sortes de
choses, allant même jusqu’à prétendre que tout ceci est une
ruse. Une des facettes de la noirceur
vous dira : « Tu es aveuglé par la
lumière que tu tentes d’instaurer » ,
mais il n’en est pas ainsi. Laissez-
moi vous parler de l’ombre. En fait,
c’est vous. Nous avons déjà transmis
par c h a n n e l i n g une métaphore, le
récit de Michaël Thomas (voir L e
re t o u r, Éd. Ariane), dans laquelle
allégorie un homme en quête
spirituelle se battait contre ce qu’il
appelait la c h o s e. Et ce n’était pas
beau à voir, la c h o s e lui faisant toute
une lutte. Au fil de la parabole, vous
appreniez que cette c h o s e, ce côté
sombre, était inhérente à la dualité de
Michaël Thomas. Cette c h o s e
sombre demeurait présente avec lui
durant tout le temps qu’il passait sur
la Terre. La c h o s e en question crée
un équilibre dont les humains ont
besoin pour s’interroger sur ce qu’ils
font et pour que l’épreuve, le test soit
plus juste. Tout ça pour vous
r a p p e l e r, chers êtres humains, que ce
côté sombre fait aussi partie de vous
et qu’il tient à survivre. Comment
pouvons-nous prouver que c’est simplement une partie de vous
et non de puissantes entités maléfiques ? Nous le pouvons à
coup sûr, et nous le souhaitons aussi. Croyez-vous qu’il soit
sensé de croire qu’il y ait des Légions d’entités prêtes à vous
capturer ? De penser que lorsque vous vous adressez à elles en
d i s a n t : « Sortez de ma vie, vous n’avez rien à y faire », celles-ci
se recroquevillent devant vous et disparaissent ? Cela vous
semble-t-il raisonnable pour une armée de l’ombre ? La réponse
est NON. Et je vais vous expliquer pourquoi. Parce que tout cela
fait partie de votre structure cellulaire, obéissant au patron. Il

(suite à  la page 12)

serait peut-être temps de faire preuve de l e a d e r s h i p face au côté
sombre de votre vie mais aussi face à la lumière dans votre vie,
à votre biologie même. Voilà la raison ou le but du travail sur la
grille magnétique.

Il est désormais établi que nous sommes tous réunis pour
honorer la conclusion d’un livre. Appelons-le l’ancien livre de
l ’ é n e rgie. Car maintenant que la grille est complétée, une
é n e rgie nouvelle est présente sur la planète. Nous l’avons même
nommée la nouvelle Dispensation (nouvel ordre ou âge divin,
par exemple : la dispensation mosaïque ou chrétienne). Le
temps viendra, souvenez-vous de ces mots, où les futurs
historiens reconnaîtront cet âge comme étant Le Nouveau. Et
dans leurs ouvrages, ils effectueront un retour sur le passé et
diront : « C’est à ce moment-là que fut entreprise la
Transformation du millénaire, qu’une nouvelle Dispensation
prit naissance. »

Ce soir, nous allons vous donner le nom de cette
Dispensation et même son nom-
bre. Elle est porteuse d’ironies,
d’énigmes et de métaphores. C’est
souvent la voix qu’emprunte l’Es-
prit lorsqu’il s’adresse à l’Huma-
nité, vous savez, présentant des
énigmes à résoudre, des
métaphores à maints niveaux pour
faire en sorte que chaque fois que
vous relisez les mots, vous en
retiriez une nouvelle
compréhension et puissiez
découvrir le cadeau qui repose
juste là, dans l’attente d’être
r a m a s s é .

La nouvelle grille est faite de
telle sorte que vous puissiez
activer des portions d’ADN, à
votre gré. Elle offre une
compréhension nouvelle de votre
aspect dimensionnel parce que
vous l’avez demandé. Savez-vous
combien tout ceci est
e x t r a o r d i n a i r e ? Comment il est
merveilleux que vous ayez réussi à
changer de route par rapport à ce
qui avait été prophétisé ?

Actuellement, c’est la guerre au Moyen-Orient. D’humain à
humain, l’un contre l’autre, à cause d’une haine immense. C’est
cette haine qui devait déclencher l’Armageddon. Cette
possibilité était là, sous vos yeux. Et encore aujourd’hui, on
continue de j o u e r avec le bouton déclencheur. Mais au lieu que
le monde glisse dans une situation qualifiée d’intenable, vous
vous retrouvez aujourd’hui sur une nouvelle planète que vous
avez choisie, avec une réalité nouvelle, si vous savez le
r e m a r q u e r. Cependant, ce qui arrive au Moyen-Orient est
exactement ce qui avait été prophétisé. Et pourquoi cela ? A f i n

NO U S S O M M E S V O T R E G R O U P E

D E S O U T I E N. NO U S FA I S O N S

AVA N C E R L E S C H O S E S, N O U S

N O U S M E T TO N S E N A C T I O N

L O R S Q U E V O U S N O U S E N D O N N E Z

L A P E R M I S S I O N. NO U S

R É P O N D O N S À V O T R E L I B R E C H O I X. 
NO U S S O M M E S V O T R E G R O U P E

D E S O U T I E N. IL E N F U T

TO U J O U R S A I N S I.
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TR È S C H E R S M A Î T R E S ,
Oh ! Quelles retrouvailles autour de Kryeon ! Nous les

attendions depuis fort longtemps. Elles étaient prédestinées,
certes, mais le moment n’était pas encore venu. Et comprenez
bien que les prochaines années seront les plus importantes que
vous aurez vécues sur la Terre. Tout comme il y a deux mille ans,
lorsque cet Être bien-aimé, le Seigneur Jésus, a donné à cette
planète un nouveau ton, une nouvelle énergie, une Divine
D i s p e n s e .

En général, ceux qui ont suivi nos enseignements savent que
vous n’avez canalisé dans l’expression terrestre qu’une part
minuscule de votre nature véritable. Et si nous vous qualifions
d’êtres lumineux et magnifiques, ce n’est pas pour satisfaire votre
e g o .

Vous ne provenez même pas de cet univers. Il est très jeune
du point de vue de la création et, après y être arrivés et vous être
élevés vers les espaces merveilleux que vous avez contribué à
créer (vous tous ici présents et ceux qui viendront demain), vous
avez fait partie d’un groupe que l’on pourrait appeler « une bulle
de Lumière du Créateur ». Vous vous êtes connectés à un espace
sacré, en un lieu sacré, et votre plan divin comportait une couche
supplémentaire, un Mandat divin, un ajout, pourrait-on dire. À
ce moment précis, vous étiez destinés à vous rassembler à
nouveau, en familles d’âmes, en groupes d’êtres magnifiques, en
unités, en tribus, appelez-les comme bon vous semble, en vue de
tâches précises.

Nous allons vous offrir une vision. Vous êtes descendus dans
cette merveilleuse forme cristalline pendant ou après la

préparation de la Terre pour la venue de l’humanité, époque que
certains appellent l’Ère polarienne, car c’était le début ou
l’établissement de la Conscience de la Polarité, et votre
merveilleux pays, le Canada, fut la racine de ce premier Âge
d ’ O r.

Vous êtes arrivés, comme de grandes bulles de Lumière, de
ces dimensions supérieures (la douzième, la onzième, la dixième)
qui se trouvent bien au-delà de votre portée actuelle. Et pour ne
pas diminuer la magnificence de votre nature, vous vous êtes
blottis dans ces merveilleuses sphères de lumière pour vous
fondre dans les eaux. Vous vous êtes alors adaptés à la Te r r e
Mère, à ses vibrations et à son plan divin et, une fois de plus, en
ce lieu que vous appelez le Canada, se trouvent certaines de ces
eaux sacrées des commencements. Elles renferment cette rare
é n e rgie originelle. Voilà pourquoi vous avez choisi de vous y
r é i n c a r n e r : afin d’être une ancre pour à présent permettre, dans la
mesure où l’humain peut y contribuer, l’équilibration et
l’harmonisation de cette grille sur la Terre, de même que son
a m p l i f i c a t i o n .

Oh oui, on dirait bien que l’humanité recule et que
l’obscurité s’infiltre davantage, mais nous vous assurons que ce
n’est pas vrai. Les ombres ne peuvent supporter la lumière. Celle-
ci pénètre dans les recoins les plus obscurs de la Terre, et nous
l’emporterons. De votre côté, en tant que guerriers de Paix et de
Lumière, vous êtes beaucoup plus puissants, vous pouvez balayer
mille, cent mille ondes de négativité ou de pensées destructrices.
Vous n’avez donné qu’une part minuscule de votre nature
véritable et, à mesure que vous vous accorderez à votre âme, que

Voici des extraits des channelings de l’archange Michaël, tels qu’ils ont été reçus
par Ronna Herman lors de la conférence Célébration magnétique.

Vers
(suite)
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vous créerez ce centre d’énergie solaire, que vous vous élèverez
et ferez intervenir votre Être supérieur, puis une part de plus en
plus grande de votre présence supérieure sur le plan de ce
système solaire, vous commencerez à tirer parti du plan
galactique, car vous aurez laissé dans chaque dimension des parts
plus vastes de votre Soi. En guérissant votre passé, vous ne
progressez plus dans un temps linéaire, mais dans la spirale
d’évolution qui se resserre, et vous revenez au passé pour aller au
f u t u r. Vous avez tous vécu des vies merveilleuses. Mais nous
vous demandons ceci : Comment pouvez-vous vous juger les uns
les autres, puisque vous avez fait partie de toutes les races, de
toutes les confessions, et que vous avez vécu à toutes les
é p o q u e s ?

À nos auditeurs et lecteurs, nous affirmons ceci : n o u s
sommes ici parmi vous, tout près de vous et avec vous à chaque
instant sur la voie, jusqu’au bout de cette magnifique expérience.
Êtes-vous prêts à vivre de nouvelles aventures, très chers êtres ?
Que décidez-vous de faire maintenant ? Comment utilisez-vous
cette sagesse ? Que faites-vous ? Il n’y a qu’une chose à faire…
vous améliorer le plus possible. Vous commencez à développer
cet amour, cette essence dans votre cœur, cet amour de soi. Oh,
vous êtes si sévères envers vous-mêmes ! Vous vous jugez si
d u r e m e n t ! Si vous avez choisi la forme physique, l’incarnation,
la famille, c’est pour une raison : v o s
codes d’ADN vous donnent la
capacité d’être et de changer tout ce
que vous voulez.

Vous commencez à ouvrir les
réservoirs de lumière où se trouve
emmagasinée toute la sagesse dont
vous aurez jamais besoin pour
avancer et créer ce que vous désirez.
Fermez les yeux, si vous le voulez
bien, et respirez profondément tout en
dirigeant votre pensée vers le centre
de votre cœur, demeure essentielle de
votre Divine Étincelle, et sentez cette
essence monter le long de votre
colonne vertébrale puis sortir.
Lorsque la fleur de lotus de votre
chakra couronne s’ouvrira, montez et
sortez de votre enveloppe charnelle. Comment vous sentez-vous,
une fois libérés du vaisseau physique ? Quelle est votre couleur
lorsque vous fusionnez et changez de forme, quand vous passez à
la vibration de votre Soi véritable ? Et maintenant, vous tous ici
présents, l’essence merveilleuse de votre nature véritable
commence à fusionner et à se mêler alors que nous créons un
champ synergique dynamique de Lumière, celui qui a pris
naissance à cet endroit il y a si longtemps et qu’il est temps à
présent de réunir à nouveau. Il est si puissant et si dynamique que
vous pourrez tout accomplir. Chaque fois que vous vous sentirez
seuls, découragés ou désespérés, passez à l’espace sacré que nous
c o n s t r u i s o n s .

Grâce à cette énergie magnifique que vous avez créée

aujourd’hui, nous allons accomplir ce que nous n’avons déjà fait
que deux fois : nous n’allons pas vous emmener dans la
cinquième dimension, mais faire descendre la Pyramide vers
vous, dans cette salle. Sentez l’essence de cette magnifique
structure qui peu à peu remplit cette pièce, sentez le picotement,
la vibration, la joie, l’harmonie, la beauté, l’essence de ce que
vous êtes en train de créer dans l’unité. Cette magnifique chaise
de cristal vous est destinée, vous allez vous y asseoir. Puis, un
Être angélique d’une grande beauté s’avance et dépose une cape
de Lumière sur vos épaules et, sur votre tête, un cercle de sphères
cristallines, une couronne lumineuse. Vous ouvrez la main droite,
et il y dépose un calice rempli de l’essence blanche et or du
C r é a t e u r, qui se déverse complètement… et déborde. Mais ce que
vous prenez, vous devez l’utiliser.

Puis, nous déposons dans votre main gauche la flamboyante
Épée de la Volonté divine, de Valeur et de Vérité pour que vous
puissiez rompre toute énergie discordante qui vous relie à
l’illusion de la troisième dimension. Et au chakra du cœur, nous
déposons une rose, une splendide rose éthérique, qui contient en
son centre une fleur de lotus et, au milieu de celle-ci, la vive
flamme violette. Vous n’avez plus de boucliers pour protéger
votre cœur. Vous pouvez maintenant l’ouvrir tout grand pour
déverser votre énergie d’amour, tout en acceptant celle qui vous

est envoyée, car tout ce qui n’est pas
vibration d’amour sera filtré par cette
flamme violette. Ainsi vous n’aurez
pas à vous inquiéter de ce qui vous
est envoyé, car ce ne sera que de
l ’ a m o u r.

En ces temps-ci, la flamme
violette et ce Septième Rayon de
transmutation/transformation sont
pleinement épanouis sur la Terre, car
ce que vous faites et ce qu’ils font,
c’est transmuter toutes les énerg i e s
discordantes afin qu’elles puissent
être réhabilitées, neutralisées,
manifestées d’une manière
supérieure, pour le plus grand bien de
t o u s .

De nombreux contrats ont été
complétés. Vous êtes tous en transition vers quelque chose de
d i fférent. Désormais, vous passez à ce qu’on pourrait appeler
votre « Contrat galactique », car votre contrat terrestre est
terminé. Nous avons connu bien des batailles ensemble, mais
nous les avons toujours remportées, et nous gagnerons une fois de
plus. Avec votre aide, votre énergie, votre amour, votre dévotion,
nous ne pouvons échouer. Ainsi, il n’y a plus aucune limite, très
chers, et nous préparons une merveilleuse et nouvelle Galaxie
dorée dans cet avenir fort distant. Êtes-vous décidés à vous
joindre à nous dans cette grande aventure ?

Nous remplissons maintenant cette Pyramide avec, de la part
du Créateur, toute la merveilleuse substance de force vitale
primale que vous pouvez contenir, mais nous vous répétons cet

VO U S C O M M E N C E Z À O U V R I R

L E S R É S E RV O I R S D E L U M I È R E

O Ù S E T R O U V E E M M A G A S I N É E

TO U T E L A S A G E S S E D O N T

V O U S A U R E Z J A M A I S B E S O I N

P O U R AVA N C E R E T C R É E R

C E Q U E V O U S D É S I R E Z. 

(suite à la page 15)
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EC K H A RT TO L L E, auteur du magnifique livre L e
pouvoir du moment présent, raconte à propos de Aimer ce
qui est : « Le travail de Byron Katie est une bénédiction pour
l’humanité. La source pre m i è re de notre souffrance est
l’identification que l’on a avec nos pensées, ces “scénarios”
qui accaparent sans cesse notre mental.

« La méthode de Byron Katie agit
tel un sabre coupant au cœur même de
cette illusion et vous permet de
c o n n a î t re l’éternel essence de votre
ê t re et, ainsi, de re t rouver la joie, la
paix et l’amour. Avec Aimer ce qui est,
vous avez la clé. Maintenant, vous
n’avez qu’à l’utiliser. »

Cet ouvrage développe un
processus d’interrogation et de
réalisation de soi original et radical
que l’on appelle « le Tr a v a i l » et qui se
résume à quatre simples questions : 
1. Est-ce vrai ? 
2. Êtes-vous absolument certain que

c’est vrai ? 
3. Quelle réaction suscite en vous 

cette pensée ? 
4. Qui seriez-vous sans cette
p e n s é e ?

Lorsqu’on applique ces questions
à un problème spécifique, elles vous
permettent de voir ce qui vous fait

s o u ffrir sous un angle complètement nouveau.
L’auteure dit à ce propos : « Ce n’est pas une situation

d i fficile en soi qui cause notre souffrance, mais bien notre
pensée face à cette situation. »

Contrairement à la croyance populaire, nous ne pouvons
nous libérer d’une pensée qui nous fait souff r i r. Nous devons

plutôt faire en sorte que la pensée se
libère de nous. À partir de ce moment-là,
il sera possible d’aimer ce qui est. Vo i c i
un extrait du livre : 

[…] J’ai pris conscience en 1986
que nous souffrons lorsque nous
adhérons à une pensée qui est en conflit
avec la réalité. Lorsque l’esprit est
parfaitement clair, ce qui est c o r r e s p o n d
à ce que nous désirons.

Si vous souhaitez que la réalité soit
d i ff érente de ce qu’elle est, autant
essayer d’enseigner à aboyer à un chat.
Malgré tous vos efforts, vous vous
retrouverez face à un chat qui vous
dévisagera en faisant « Miaou ». Vo u s
pouvez passer le reste de votre vie à
tenter de le faire, mais vouloir que la
réalité soit autre est tout simplement
f u t i l e .

Et cependant, si vous prêtez
attention, vous constaterez que vous
avez ce genre de pensée des dizaines de

ce qui est
CO N T R A I R E M E N T

À L A C R O YA N C E P O P U L A I R E, 
N O U S N E P O U V O N S N O U S

L I B É R E R D’U N E P E N S É E

Q U I N O U S FA I T S O U F F R I R. 
NO U S D E V O N S P L U T Ô T

FA I R E E N S O RT E Q U E

L A P E N S É E
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fois par jour. « Les gens devraient être plus charitables. » « L e s
enfants devraient bien se comporter. » « Les voisins devraient
mieux entretenir leur pelouse. » « Mon mari (ou ma femme)
devrait être d’accord avec moi. » « Je devrais être plus mince »
[ou plus jolie ou plus populaire]. Ces pensées représentent un
désir que la réalité soit autre que ce qu’elle est en ce moment.
Déprimant n’est-ce pas ? Voilà comment prennent racine le
stress, la frustration et la dépression.

Les nouveaux venus au Travail me disent souvent : « Mais
je perdrais mon pouvoir si je cessais de contester la réalité. Si
j’accepte tout simplement la réalité, je deviens passif. Il est
même possible que je perde toute motivation à agir. » Je leur
réponds par la question : « Êtes-vous absolument certain que
c’est vrai ? » Qu’est-ce qui apporte plus
de pouvoir – dire « J’aurais voulu ne
pas perdre mon emploi » ou « J ’ a i
perdu mon boulot, quelles sont mes
options maintenant » ?

Le Travail met en lumière le fait
que la situation qui, à votre avis,
n’était pas censée se produire d e v a i t
avoir lieu. Malgré tout, elle le devait,
puisqu’elle s’est produite, et aucune
pensée au monde n’y changera quoi
que ce soit. Ce qui ne signifie pas pour
autant que vous devriez y consentir ou
l ’ a p p r o u v e r. Cela signifie simplement
qu’il est possible de percevoir les faits
sans résistance et sans la confusion de
votre lutte intérieure. Personne ne
souhaite que son enfant tombe
malade, personne n’a envie d’avoir un
accident sur la route, mais quand ces
infortunes surviennent, quelle utilité
peut bien avoir le fait de débattre
mentalement avec elles ? Nous savons
évidemment qu’il ne faut pas faire ça,
mais nous nous y livrons tout de
même parce que nous ignorons
comment y mettre fin.

Je suis amoureuse de la vie telle qu’elle est non pas parce
que je suis un être spirituel, mais parce que le fait de me
quereller avec la réalité me fait souff r i r. Je suis forcée d’en
conclure que la réalité est bien telle qu’elle est, puisque quand
je m’y oppose, je vis des tensions et de l’insatisfaction. Nous
n’avons pas alors l’impression d’être naturels ou équilibrés. Si
nous cessons de nous objecter à la réalité, alors l’action
devient simple, fluide, bienfaisante et intrépide. 

S’en tenir à ses aff a i r e s
Il n’existe que trois types d’affaires dans l’univers : les

miennes, les tiennes et celles de Dieu. (La réalité est l’aff a i r e
de Dieu parce qu’elle est prépondérante. Tout ce qui ne relève
pas de mon contrôle, du vôtre et de celui du reste du monde,

voilà ce que je nomme « les affaires de Dieu » . )
Une grande partie de notre stress découle du fait de vivre

mentalement hors de nos propres affaires. Quand je pense : « I l
faut que tu te trouves du travail, je veux que tu sois heureux, tu
devrais arriver à l’heure, tu devrais mieux t’occuper de toi », je
me mêle de tes affaires. Quand je me tracasse au sujet de
tremblements de terre, d’inondations, de la guerre ou du
moment de ma mort, je me mêle des affaires de Dieu. Si je me
place mentalement dans vos affaires ou dans celles de Dieu, il
en résulte une séparation.

Si vous saisissiez ces trois types d’affaires assez
clairement pour arriver à vous en tenir aux vôtres, votre
existence serait affranchie à un point que vous ne pouvez

même pas imaginer. La prochaine
fois que vous vous sentirez stressé ou
mal à l’aise, demandez-vous de
quelles affaires vous vous mêlez
mentalement. Vous pourriez avoir une
drôle de surprise ! Cette question
vous ramène à vous-même. Et vous
vous apercevez que, finalement, vous
n’êtes jamais vraiment présent, que
vous avez toujours vécu mentalement
dans les oignons des autres. 

La fin de la souff r a n c e
Finalement, pour bien faire le

Travail, la clé consiste à aller au-delà
des réponses précipitées de l’intellect
et à découvrir en vous une sagesse
bien plus profonde. Interrogez, puis
attendez tranquillement que la voix
du cœur vous réponde. Le secret,
c’est de permettre aux réponses plus
profondes d’émerg e r.

Au début, vous serez peut-être
inquiet d’aller aussi en profondeur,
pensant que vous pourriez y perdre
quelque chose de précieux. Mon
expérience est tout le contraire :

sans scénario, la vie devient plus extraord i n a i re. 
En fin de compte, si vous étiez obligé de choisir entre la

possibilité d’avoir raison (avec le stress que cela implique) et
celle d’être libre, laquelle choisiriez-vous ?

Personnellement, j’adore le fait d’être libre de la peur, de
la tristesse, de la colère, prête à faire face à n’importe qui, à
n’importe quoi à tout moment avec le cœur ouvert. La vie se
c h a rgera bien de me démontrer ce qui reste à travailler… je
dirais même que je l’attends avec plaisir. Et vous, que diriez-
vous d’arrêter de combattre le monde et de retrouver enfin la
paix ? Car personne d’autre que vous ne peut vous libérer ! ,

À paraître en mars 2003 aux Éditions A r i a n e.
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L’H I S T O I R E D E BA R B A R A
En 1974, Barbara, une femelle éléphant d’Asie, fut capturée

par des entraîneurs asiatiques connus sous le nom de mahouts.
Elle fut choisie en raison de son âge, de sa beauté et de ses bonnes
dispositions. Les mahouts, montés sur leurs éléphants, pénétrèrent
dans le troupeau et se saisirent de l’animal en jetant des cordes
autour de son cou et en attachant ses pattes. Ils la traînèrent loin
de sa famille et hors de sa jungle natale et, ce faisant,
transformèrent sa vie à jamais.

On l’emmena dans un chantier de coupe de bois puis on
l’attacha à un arbre d’où elle était censée s’habituer à tolérer la vie
« c i v i l i s é e ». Très aimable et intelligente, elle apprit ce qu’on
attendait d’elle en quelques semaines à peine. Elle fut alors mise
dans une cage de bois puis expédiée en Amérique, car elle avait été
achetée par un cirque en même temps que sept autres éléphants. 

Durant les mois qui suivirent, on enseigna à Barbara, ainsi
qu’à sa nouvelle famille, une panoplie de tours et de trucs tels que
se tenir debout sur ses pattes de derrière, marcher à la queue leu
leu en tenant avec sa trompe la queue de l’éléphant la précédant et
se coucher sur le côté. Étant donné leur intelligence
exceptionnelle, Barbara et les autres éléphants ne trouvèrent pas
ces trucs bien difficiles à apprendre, mais ces tâches étaient
néanmoins contre nature et leur causaient beaucoup de stress.
Durant les douze années qui suivirent, Barbara et sa nouvelle
famille de pachydermes présentèrent leur spectacle dans un
cirque en tournée, partout aux États-Unis.

À l’âge de quatorze ans, on retira Barbara du cirque. Elle fut
alors envoyée dans une ferme d’élevage comme génitrice, en
compagnie d’autres éléphants de sa famille. C’est durant cette
période qu’elle commença à perdre du poids. Tous les tests qu’on
lui fit subir se révélèrent négatifs et tous demeuraient perplexes
quant à la cause réelle de sa perte de poids. Plusieurs bébés
éléphants naissaient mais elle-même restait incapable de
c o n c e v o i r. Elle continua à maigrir durant les douze années
subséquentes, perdant un total de près de 1 000 kilos. Elle était
devenue si décharnée qu’on la sépara de sa famille pour l’isoler.
Elle plongea alors dans une profonde dépression.

Grâce aux efforts déployés principalement par Carol
Buckley, fondateur et directeur du groupe Elephant Sanctuary
à Hohenwald au Tennessee, Barbara fut finalement
transportée dans l’unique refuge pour éléphants d’Asie du
pays, afin d’y demeurer. En février 1997, Carol me contacta
au sujet de l’état de Barbara. Malgré tout l’amour et
l ’ a ffection que celui-ci lui prodiguait, la saine alimentation
qu’on lui servait, les soins vétérinaires experts et la liberté
q u ’ o ffraient les grands espaces du sanctuaire, Barbara
demeurait très faible. Elle semblait porter le poids du monde
sur ses épaules. La cicatrice qu’elle portait au cou creusait un
sillon d’une profondeur de trois centimètres et demeurait très
sensible au toucher, témoignant de sa lutte lorsqu’on l’arracha
à sa famille d’origine. L’animal ne barrissait pas comme le

Le peuple Animal

avec la toile de la

Ariane Éditions examine actuellement le domaine fascinant
qu’est la communication télépathique avec les animaux.
Beaucoup de choses merveilleuses se passent de ce côté
également. L’être humain s’éveille non seulement à la divinité en
lui, mais aussi aux expressions de la conscience divine autour de
lui. 

Par  Sharon Callahan

télépathiques
Communications
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font d’habitude les autres éléphants, et de mémoire personne
ne se souvenait de l’avoir jamais entendue barrir. Carol se
demanda même si son larynx n’avait pas été endommagé
quand les mahouts s’étaient emparés d’elle pour l’emmener
loin de sa famille – ou encore, peut-être s’était-elle tue de
chagrin. Carol était très inquiet.

La première fois que je communiquai avec Barbara, je lui
demandai ce qu’elle vivait. Je fus bouleversée par l’immensité de
sa tristesse. Elle éprouvait un profond sentiment de deuil, de
perte, d’une amplitude telle que je n’en avais jamais ressentie.
Même parmi toutes les expériences de ma vie, dont plusieurs
furent tragiques, je constatai que rien de ce que j’avais pu vivre ne
frôlait ce que Barbara ressentait. Cette bête souhaitait que Carol
sache qu’elle appréciait grandement sa nouvelle demeure et tous
les soins attentifs qu’on lui prodiguait, mais qu’elle portait toute la
douleur de son espèce et qu’elle ne serait pas capable de guérir
tant et aussi longtemps qu’elle ne pourrait exprimer le message
u rgent de ses frères et sœurs.

Depuis que j’ai écrit ces lignes,
j’ai agi comme médiatrice,
communicatrice auprès de Barbara
pendant seize mois, au cours desquels
elle me révéla plus en détail non
seulement la raison de sa souff r a n c e ,
mais aussi la mission profonde des
éléphants et la grande douleur qu’ils
vivent de n’avoir pas accompli leur
mission sur la Terre. Jenny et Tara, les
autres éléphants demeurant au
sanctuaire, ont aussi facilité ma tâche
et amélioré ma compréhension.

Je vous livre ci-après une
reconstitution du genre de
communication que j’ai eu avec Barbara
au cours de ces mois.

« Je m’adresse à vous en tant que
manifestation unique, au nom des grands
que l’on appelle Éléphants. On m’a
envoyée comme émissaire durant cette
période incroyable de transformation
planétaire afin d’être la voix de ceux de
mon espèce qui ne peuvent s’exprimer, et au nom de tous ceux qui
nous ont quittés pour le royaume de l’Amour immaculé. Lorsque
nous sommes ensemble rien ne peut nous séparer, sauf les cordes,
les armes et la cupidité de la race humaine. Nous prenons grand
soin les uns des autres et nous nous déplaçons et respirons comme
un seul et grand cœur gris et lumineux. J’ai déjà vu un gros
troupeau devenir fou de rage et de douleur à la perte d’un
éléphanteau. Ce que l’un de nous ressent, tous nous le ressentons.
Nous sommes autant en harmonie les uns avec les autres que nous
le sommes avec notre Grande Mère la Te r r e : sa souffrance, les
blessures de son corps sillonné, les larmes de ses grands fleuves
frémissants tentant de se délivrer des impuretés, ses nuages de
particules brunâtres qui ceinturent son atmosphère scintillante,
bloquant ainsi les rayons du Grand Soleil.

Il est vrai qu’un éléphant n’oublie jamais, car nous sommes
tous les historiens de la Terre. Son histoire ne peut être séparée de la
nôtre, car il en a été décrété ainsi à l’origine. Nous venons à vous
maintenant afin d’élever votre niveau de conscience en ce qui a
trait aux grandes souffrances de cette magnifique Terre que nous
partageons. Sa survie est compromise et son sort est entre vos
mains. La Terre peut redevenir le jardin d’Éden d’antan – un
paradis –, ou elle peut subir le même sort que d’autres planètes
semblables à elle et s’obscurcir, se refroidir, être sans vie, en orbite
éternelle dans l’immensité du vide sidéral. 

Nos grands frères et sœurs sauvages n’ont pas réussi à attirer
votre attention. Cela étant, quelques-uns parmi nous se sont portés
volontaires afin de pénétrer votre civilisation, à travers la noirceur
des cirques, cheminant vers des positions plus influentes, œuvrant à
créer la visibilité requise pour tenter à nouveau d’attirer votre
attention sur les souffrances de notre Mère la Terre et de toutes les
formes de vie qui y habitent. Je vous en prie, écoutez-moi. Nous

avons permis qu’on nous arrache du sein
de nos mères, nous avons enduré les
a ffronts et la honte, nous avons été
engloutis dans les tréfonds de la dépression
et du désespoir, et tout cela en espérant être
enfin entendus. Nous ne vous exprimons
pas seulement notre souffrance mais aussi
celle de chaque créature douée de
sensibilité, de sentiments, sur cette Te r r e
qui est la nôtre, et ceci inclut ceux et celles
de votre espèce qui vivent des existences
bien peu différentes des plus terribles
d’entre nous. 

La vie est une symphonie composée
de l’ensemble des tonalités singulières
qu’émet chaque être vivant, sans lesquelles
la symphonie serait privée de sa beauté et
de son sens profond. Nous, les éléphants,
émettons une note très grave, d’une tonalité
si grave que votre espèce ne peut la
p e r c e v o i r. Dans la symphonie de la vie,
cette note se situe dans le registre des
basses et permet à tous les autres êtres
d’harmoniser leur chant distinctif. Nous

chantons sans cesse cette note grave, et notre chant équilibre, apaise
et nourrit notre Mère la Terre. Les grandes baleines exécutent la
même fonction dans les océans, émettant une fréquence très élevée
qui équilibre et tonifie les mers du monde. 

Si quelqu’un pouvait écouter de l’espace la musique qui
émane de la Terre, il entendrait le grand o m très grave des
éléphants, superposé à la multitude de voix et de notes d’une
symphonie aux milliers de facettes, d’une splendeur qu’on ne
retrouve nulle part dans tout l’univers.

Les éléphants en captivité souffrent dans un état de profonde
dépression qu’on leur ait dérobé la possibilité de chanter leur note
grave. Nous devons être cinq, réunis au même endroit, afin de créer
cette résonance, et bien souvent, en captivité, on nous confine
àvivre en solitaires. Nous ne ressentons pas seulement une très

(suite à la page 15)
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d’intégrer doucement la lumière divine dans nos cellules, notre
corps, notre vie et notre monde.

C’est ce que Peggy Phoenix Dubro, à l’origine de la Te c h-
nique d’harmonisation EMF®, nous propose dans son premier
livre Un monde de conscience* .

RO L A N D E DU S S A U LT : Dans une de
vos expériences hors du commun, vous
avez découvert que le champ
é l e c t romagnétique humain possède
une structure. Pouvez-vous nous en
p a r l e r ?

PE G G Y P. DU B R O : D’abord, il est
important de bien saisir que ce champ
électromagnétique est généré par le
système électrique humain. Il fait partie
de l’anatomie énergétique humaine qui
comprend plusieurs systèmes subtils tels
les chakras et les corps éthérique,
émotionnel et mental. Tous ces systèmes
sont multidimensionnels et mis en
corrélation par une structure
d’harmonisation entre la grille
é n e rgétique de l’individu et celle de
l’univers. Nous l’appelons la « g r i l l e
d’ajustement universelle individualisée ».
Elle ressemble en tous points à un
maillage vivant et flexible composé de
fibres lumineuses qui permettent la

circulation de l’énergie et d’informations dans tout le réseau.
Cette grille est en quelque sorte un système nerveux relié à un
système universel très complexe que nous appelons « G r i l l e
c o s m i q u e » ou « Source d’énergie universelle ». Ceci signifie que

DE P U I S des millénaires, les mystiques des grandes
traditions ont compris universellement que la lumière – ou la
radiation du champ électromagnétique – est la manifestation de
la présence divine à l’intérieur de l’être humain. Pendant
longtemps, les scientifiques se sont opposés à cette profonde
intuition spirituelle, jusqu’à ce que des
recherches en chimie et en biologie
démontrent que la force
électromagnétique sous-tend tous les
aspects de la vie sur terre. Les
scientifiques savent aujourd’hui que les
photons – ces particules de lumière
interdimensionnelles qui circulent dans
les champs électromagnétiques – servent
d’agents de communication à la
recherche d’un niveau d’ordre et de
compréhension toujours plus élevé.
Ainsi, l’idée qu’il existe une
interconnexion entre la lumière et la
matière a fait son chemin.

Plusieurs penseurs envisagent
maintenant la possibilité que le champ
électromagnétique serait le maillon, le
mécanisme physique, par lequel
l’intelligence divine guiderait tout le
processus d’évolution. À l’heure des
grandes transformations planétaires,
beaucoup d’auteurs nous convient à
l’éclosion d’une conscience universelle
où chacun a la mission de cocréer un monde de paix en harmonie
avec les lois divines. Pour y parvenir, notre propre champ
électromagnétique serait l’outil nous reliant à la Source
universelle, notre guidance supérieure et notre plus sûr moyen

monde
consciencede

Un
Ent revue avec Peggy Dubro

Par Rolande Dussault
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nos mémoires passées, présentes, celles de
notre futur possible, de nos corps subtils et
de notre ADN sont en constante
interaction avec l’univers. Nous sommes
un microcosme dans le macrocosme.
Au cours des treize dernières années,
j’ai beaucoup travaillé avec cette grille
et j’ai ainsi mieux compris son
f o n c t i o n n e m e n t .

R . D . : Comment fonctionne
cette grille d’ajustement
universelle individualisée ?

P. P. D . : Avoir la tâche
d’amener l’être humain à sa plus
noble expression d’amour, de
sagesse et de compassion exige
plus d’énergie. L’humain a
demandé plus de pouvoir à
l’univers et ce dernier lui a
répondu. Par son eff e t
d’adaptation, la grille individuelle
é l a rgit notre connexion à la grille
universelle et renforce notre
anatomie énergétique. Ainsi, nous
pouvons assumer une plus grande
c h a rge électrique. Lorsque nous
portons cette charge avec grâce, nous
devenons fort physiquement,
émotionnellement, mentalement et
s p i r i t u e l l e m e n t .

Je dis souvent aux gens que la grille
d’ajustement ressemble à un
transformateur électrique. Imaginons un
instant que la tension du courant électrique de
l ’ é n e rgie universelle soit de 220 volts et que
celle du système électrique humain soit de 11 0
volts. Il ne pourrait alors y avoir une libre
circulation du courant électrique d’un circuit à l’autre.
C’est ici que la grille d’ajustement intervient. Elle abaisse
la tension électrique en provenance de l’univers afin que le
système humain puisse assimiler l’énergie et les informations.
Elle augmente également la tension du système humain pour que
son énergie et ses informations puissent être utilisées par
l’univers. La grille d’ajustement permet donc le libre échange
entre nous et l’univers. Bien évidemment, ceci n’est que le point
de départ d’une compréhension des aspects complexes de la
grille, mais cette vulgarisation aide à comprendre le travail
important qu’elle accomplit. 

R . D . : Comment se servir de cette grille ?
P. P. D . : On dit qu’une image vaut mille mots. Alors prenez

un moment pour examiner l’image de la grille d’ajustement 
ci-dessus. Quelle est votre réaction ? Certains ont reconnu ce

schéma énergétique. Beaucoup d’autres ont
ressenti des sensations physiques tels des
picotements ou de la chaleur la première
fois qu’ils ont examiné cette image. Peut-
être avez-vous ressenti quelque chose
é g a l e m e n t ? Peu importe ! Vous avez
commencé à fortifier et à activer votre
propre grille simplement en regardant
cette image ! Cette activation vous
propulse dans la prochaine étape de
votre évolution personnelle. Pour
mieux vous brancher à la S o u r c e ,
portez votre attention à l’ouverture
universelle située soixante
centimètres au-dessous de vos
pieds, et ensuite, à celle située
soixante centimètres au-dessus de
votre tête. La colonne de lumière
qui parcourt l’axe central de votre
être de haut en bas est votre noyau
divin. Ressentez-le et faites-le
rayonner dans toutes les directions.
Non seulement vous en retirerez de
grands bienfaits pour vous-même,
mais vous constaterez également un
e ffet bénéfique sur votre entourage.

R . D . : Quels sont ces bienfaits ?
P. P. D . : Lorsque vous êtes relié à

la Source, tous les disques
d’information contenus dans vos fibres

de lumière sont en perpétuel échange
avec l’univers. Mieux vous vous

connectez, plus vous recevez de
l’information et amplifiez votre énerg i e .

Vous ressentez une plus grande liberté d’être.
Vous reconnaissez votre pouvoir créateur et

l’utilisez d’une manière éclairée et responsable
dans le présent. Tout autre bienfait découle de cette

compréhension. La sagesse intérieure manifeste
exactement ce que la personne est prête à recevoir : une plus
grande clarté, une paix profonde, une meilleure santé et le
rajeunissement. Les personnes qui ont fait l’expérience de mettre
leur grille en mode opérationnel grâce à la Te c h n i q u e
d’harmonisation EMF®, et qui travaillent avec leur grille
d’ajustement, rapportent qu’elles ont une meilleure vision
d’elles-mêmes. Elles lâchent prise plus facilement, se sentent
plus légères et leur vie change. En retrouvant leurs potentiels,
elles développent de nouvelles compétences. Certaines
parviennent même à se guérir lorsque leur âme accepte. ,

* Un monde de conscience / Harmonisat ion des grilles énergétiques
universelle et individuelle, écrit en collaboration avec le physicien David
Lapierre, Ariane Éditions.
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vous. Quelles sont ces deuxième et troisième grilles ? D’abord,
la seconde est très vieille (et n’est pas nécessairement la
deuxième, car il n’y a pas d’hiérarchie opérant ici selon un ordre
d’importance). Les travailleurs appelés maintenant vers cette
grille s’affairent à compléter les derniers ajustements de la grille
magnétique. Ils viennent de la grille magnétique située au-
dessus, pour se diriger vers une grille en dessous. Quelques-uns
d’entre vous vont commencer à vraiment comprendre ce qui se
passe. Cette grille dont nous parlons agira en profondeur, mais
son ajustement exigera une autre décennie, s’étalant jusqu’en
2012. Elle est responsable de quelques-uns des plus grands et
des plus merveilleux portails de la Terre, et de presque toute
votre mythologie. Ancrée dans le sol, elle possède de la
mémoire. Elle est très différente de la grille magnétique en ce
sens qu’elle n’est pas v a p o re u s e. Assurément stable, elle ne
bougera pas, mais ses énergies, elles, vont se modifier en
intensité. C’est donc avec beaucoup de respect que nous vous
présentons la grille c r i s t a l l i n e, une grille où le masculin et le
féminin sont en équilibre.

Laissez-moi vous révéler ce que cela signifie. La grille
magnétique est revêtue d’un genre. Est-il masculin ou féminin ?
Dans votre langue française, qui est si élégante, vous donnez
même un genre aux objets qui vous entourent. Vous êtes donc
habitués à cela. Dans d’autres langues, toutefois, il n’existe pas
de genre spécifique. Peut-être vous êtes-vous demandé si la
grille magnétique en avait un. Certains d’entre vous pourraient
bien avoir à modifier leur langage à partir de ce que je déclare
ici. Il est temps de voir la grille magnétique pour ce qu’elle est.
Maintenant qu’elle arrive à sa complétude, nous pouvons dire
que le genre revêtu par la grille magnétique est féminin. Il l’a
toujours été. 

Certains se posent aussi des questions sur Kryeon. Ah, vous
voici en face d’un homme canalisant avec une voix d’homme…
une énergie féminine. Kryeon a toujours eu une dimension
féminine. Aucune différence d’avec un archange au nom de
Michaël dont les enseignements sont canalisés par une énerg i e
féminine, n’est-il pas vrai ? (Référence à Ronna Herman,
également conférencière durant cette journée.) Et ceci, mes très
chers, constitue l’Équilibre cosmique que nous vous apportons.
Il arrive fréquemment que les attributs d’un message canalisé
soient transmis par le sexe opposé, de manière à créer un
équilibre à l’intérieur du message. 

La grille cristalline, quant à elle, n’a pas de genre. Elle est
en équilibre, masculin/féminin. Elle a été nommée de
d i fférentes façons par le passé : la grille de l’Unité, la grille de la
Lumière, mais la plus connue fut la grille de l’Ascension. Et
quelques-uns commencent à placer les morceaux du casse-
tête.En effet, sur la Terre comme aux cieux (as above, so below) .

Qu’est donc la grille cristalline ? Comme vous pouvez en
déduire par son nom, elle a quelque chose à voir avec la
mémoire au cœur de la Terre. Elle concerne les cristaux, bien
s û r, mais il y a plus. Une partie de la grille cristalline est
interdimensionnelle, tout comme la grille magnétique. La partie
dans votre dimension peut être aisément décrite. Il existe depuis

que vous puissiez observer au cours des prochaines années une
situation en développement, c’est-à-dire voir apparaître des
solutions à ce qui semblait auparavant insoluble.

Depuis combien d’années au juste ces gens se sont-ils
battus entre eux, en ces lieux spirituels et magiques ? Certains
répondront depuis le début, et ils auront raison. Ainsi, il y a ceux
qui se détestent au point de tuer une famille entière, un membre
à la fois, sans en faire de cas, mais qui ignorent les raisons du
début des affrontements. Cette situation existe parce qu’ils y ont
été formés ou entraînés depuis leur naissance. Vous pouvez alors
a ffirmer que les raisons pour lesquelles ils se battent sont issues
du passé. Nous espérons ce soir que vous comprendrez
pleinement le cercle énergétique dont il est question ici et ce qui
s u r v i e n d r a .

Mais avant, permettez-moi une nouvelle déclaration : cette
grille, la grille magnétique, celle dont vous célébrez aujourd’hui
la transformation, n’est qu’une parmi trois grilles. La fin des
modifications de celle-ci autorise dorénavant des changements
sur une autre grille, non pas une à laquelle Kryeon participera,
car je suis le Maître magnétique, mais bien une grille où ceux
qui ont œuvré à son établissement seront de nouveau appelés à
jouer un rôle important. Ce groupe comprend un nombre limité
d’êtres qui ont pour tâche de soutenir l’Humanité dans son
évolution. Ils modifieront l’énergie en place au fur et à mesure
que la conscience humaine se transformera.

Ces révélations sur le potentiel des dix prochaines années
nous amènent aussi à vous entretenir de la troisième grille de
transformation. Nous avons déjà mentionné que la grille
magnétique devait d’abord changer parce qu’elle affecte le
rapport de l’humanité au voile de la dualité et que ceci devait
être modifié dans sa nature même afin d’entreprendre des
changements sur la deuxième grille. 

Maintenant, comment vous expliquer la réalité de ces
choses, chers êtres humains de dimension à un seul chiff r e ?
Prenons l’exemple d’un triangle sur une surface plane. Vous avez
ainsi trois côtés. Vous pourriez même affirmer qu’il y a trois
é n e rgies. Pourtant, si vous placez ce triangle dans votre
dimension, il peut avoir quatre ou cinq côtés mais être toujours
un triangle. Vous avez donc un triangle qui possède un volume, il
pourrait même contenir de l’eau, mais il demeure un tri-angle.
C’est le trois. C’est l’énergie du t ro i s , mais elle pourrait contenir
cinq parties. Ceci est un exemple d’énigme métaphorique qui
peut vous être posée lorsque nous parlons de nombres
interdimensionnels. Nous pourrions dire trois, mais sous-
entendre cinq. Cela dépend seulement de leur forme, et chaque
nombre a un aspect sacré en rapport avec la forme qui lui est
associée. Il est donc difficile pour nous de donner un nombre à
quelque chose d’interdimensionnel. Par conséquent, lorsque
nous affirmons qu’il y a trois grilles, nous disons qu’il existe
trois grilles ayant plusieurs aspects. Mais croyez-moi, nous
voyons le triangle d’abord, et les grilles sont équivalentes, tout
cela faisant partie d’un test divin pour les humains. Tout ceci
sera exposé et enseigné au cours des prochaines années. 

En définitive, qu’en est-il au juste Kry e o n ? me demandez-

Vers 2012 (suite de la page 3)
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toujours des portails sur cette planète autour desquels se
retrouve une énergie cristalline énorme. Même si les énerg i e s
peuvent se transformer, les portails ont une localisation fixe.
Certains parmi vous connaissent leur emplacement.
Brièvement, je vous préciserai où deux d’entre eux se trouvent.
Et les liens entre tout ceci commenceront à s’établir de plus en
plus. L’un d’eux est en Égypte, là où les pharaons ont construit
leurs pyramides. Si vous y êtes déjà allés, vous avez peut-être
ressenti quelque chose de très particulier et savez donc
intuitivement qu’un portail fut toujours là, et le sera toujours.
Voilà pourquoi ce peuple décida d’édifier ses pyramides en ce
l i e u ; il ressentait cela aussi. Combien d’entre vous ont entendu
parler du mythe selon lequel quelque chose se trouve là-dessous
? Il existe quelque chose en effet. Oh, ce ne sont peut-être pas
des cavernes de trésors, mais il y a bien à cet endroit une énerg i e
cristalline qui ancre dans cette région de la Terre une énerg i e
devant être juste là.

Et devinez qui a assemblé la grille cristalline ? Je les
regarde en ce moment. Chers lecteurs, comprenez-vous ceci ? Je
vous regarde aussi. « Mais Kryeon, vous dites que nous avons
également aidé à assembler la grille magnétique. » Oui, vous
avez fait cela également. Les humains qui les premiers se sont
ouverts à ces transformations des grilles sont ceux qui les ont
mises en place. Alors, Êtres cristallins, comment vous sentez-
vous d’être de retour ? Vous savez, c’est comme revenir chez soi
sans avoir jamais quitté la planète. Ces grilles que vous avez
mises en place verront leur énergie grandement modifiée au
cours des prochaines années.

Laissez-moi vous raconter quelque chose à propos d’un
autre portail que vous trouverez dans un lieu très connu sur
votre propre continent, le mont Shasta. Il existe d’ailleurs une
mythologie concernant les Êtres cristallins vivant à l’intérieur
de cette montagne ; elle raconte qu’un beau jour ces êtres
é m e rgeront à nouveau. Il y est question de créatures
interdimensionnelles qui vont et viennent autour et à l’intérieur
de cette montagne. Vous devriez connaître cette fable, puisque
vous avez participé à sa création. Il y est dit aussi qu’un jour
viendra où ces Êtres se lèveront de nouveau et sortiront de ce
lieu qu’ils ont bâti. Et je vous assure que d’ici à dix ans, c’est
exactement ce qui se produira. Oh, vous ne pourrez
probablement pas ajuster vos jumelles pour les regarder
descendre de la montagne, mais vous les sentirez car leur temps
sera venu. (Voir Te l o s , publié aux Éditions Ariane.) 

La grille cristalline se transformera. Elle ne changera pas de
lieu, mais d’intensité. Et je suis venu vous apprendre que la
nouvelle Dispensation s’appelle ainsi en raison de ces
changements importants. 

Pour compléter cette présentation, ajoutons que la grille
cristalline comprend de nombreux aspects, dont un auquel
personne n’a pensé. Les mots eux-mêmes renvoient à la notion
de mémoire, et il y a ici deux facettes à considérer. L’une est
statique, l’autre vivante. C’est l’équilibre entre l’animal et le
minéral. La grille cristalline contient en fait en elle de
l’information sur l’histoire et le potentiel de la planète. Un

À paraître
Automne 2003
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vous. Une race entière naît en ce moment. Ces individus sont
d’une tout autre couleur, on les appelle les indigos ; ils serrent
la main en quelque sorte à la grille cristalline de cette planète
comme aucune autre race humaine ayant vécu jusqu’à
maintenant. Ceci leur appartient. Ils sont ceux qui sauront
quoi faire de cette responsabilité. Le temps viendra où vous
vous assoirez devant les indigos, et ils vous enseigneront des
choses à propos de la Terre et sur la sagesse des grilles.

Alors, qu’est donc cette insaisissable troisième grille,
celle qui a plusieurs aspects ? C’est une grille vivante, et elle
ne vous causera pas de surprises. C’est la dernière à être
modifiée. Elle s’appelle la grille énergétique de l’être humain.
Nous y reviendrons.

La mission de Kryeon va se poursuivre. Des
enseignements nouveaux peuvent désormais être offerts grâce à
une stabilité accrue des grilles. Nous entreprendrons
l’identification de l’ADN, sa signification, nous verrons
l’endroit où se logent ces cadeaux, et un par un, nous en
viendrons à comprendre entièrement le contenu du coffre à
cadeaux. Des personnes feront du c h a n n e l i n g à propos de la
grille cristalline et seront de la famille de l’archange Michaël.
Car nous sommes UN.

À propos de responsabilité, quelle est la vôtre envers
Dieu ? Envers la Terre ? Envers votre famille, l’humanité et
v o u s - m ê m e ? Toutes ces choses vous seront révélées, alors
que nous attendrons l’avènement de la transformation de la
grille cristalline sur cette planète… en célébrant. 

Le moment est venu de vous quitter. Mais avant, nous
tenons à vous faire savoir que nous sommes profondément
conscients de l’amour et de l’honneur que vous nous
témoignez. Vous saviez que nous ne nous attendions pas à
cela, n’est-ce pas ? Nous avons été au service de l’humain
depuis très très longtemps. Nous n’avions jamais été en
présence d’un groupe d’humains faisant briller la lumière au
point de croire qu’une telle chose puisse être. Jamais un
groupe d’humains ne s’était réuni dans le but de nous honorer
en retour, et ce, de toute l’histoire de l’humanité. C’est une
première. Qu’est-ce qui arrive lorsque vous faites cela ? Les
yeux s’ouvrent et la lumière s’accroît. Pourquoi avoir mis si
longtemps à comprendre cela ?

Aimeriez-vous créer cet état entièrement par vous-
m ê m e ? Avoir les Maîtres avec vous dans votre chambre ?
Alors, simplement, lorsque vous méditez seul chez vous,
asseyez-vous avec ceux que vous ne pouvez percevoir et
écoutez-les. En votre cœur, affirmez : « Dieu, que veux-tu que
je sache ? Aide-moi à accroître la lumière, à coopérer avec la
transformation de la grille qui transfigurera le passé. A i d e -
moi à voir le sens de ce que tu dis. » Telle est la prière d’un
Travailleur de la Lumière. 

Nous avons été en présence de votre Amour ce soir. Nous
avons ressenti vos étreintes. Nous acceptons ces cadeaux que
vous nous avez offerts en célébrant notre œuvre.Il en est
ainsi, chers êtres humains. Lorsque je reviendrai devant vous,
une stabilité attendue ardemment par nous tous sera présente.

aspect de celle-ci est vivant et contient la même mémoire, par
le biais de son ADN. Nous faisons ici référence à de très gros
mammifères qui vivent dans vos océans et que vous appelez
les baleines. Celles-ci sont le cœur de la grille cristalline
vivante. Bien sûr, nous nous devons de mentionner également
leur groupe de soutien, les dauphins. Vous les voyez
ensemble, non ?

Vous croyez accidentel et mystérieux qu’il n’y ait aucun
autre animal sur la planète universellement protégé comme le
sont les baleines ? Même les pays dépourvus d’un océan à
leurs frontières ont signé ces accords visant à les protéger.
Vous croyez que ce n’est que pur hasard ? Qu’intuition
h u m a i n e ? Certaines choses sont tout simplement trop
sacrées, intouchables, et dans votre for intérieur, vous savez
lesquelles. 

Très bien. J’aimerais vous dévoiler maintenant le nom de
cette nouvelle Dispensation et son nombre spécifique. Vo u s
avez connu la Dispensation de la Loi, vous avez eu la
Dispensation de l’Amour et de la Grâce, maintenant vous
recevez la Dispensation de la Responsabilité et le nombre
associé à celle-ci n’est pas de Kryeon, c’est le chiffre huit (8).
Et que se passe-t-il lorsque vous couchez un 8 sur le côté ?
Vous obtenez le symbole de l’infini, n’est-ce pas ? Il a été
question de ceci aujourd’hui même (avec Ronna Herman
canalisant Michaël). L’énergie est la même et je vous réitère
que Kryeon est de la famille de l’archange Michaël. Et il est
établi que les énergies et les messages d’amour sont
identiques.

Et de quoi s’agit-il dans cette transformation de la grille
cristalline ? Je vais vous le confier, mais certains parmi vous
le comprendront, d’autres pas. Nous vous donnons de
l’information interdimensionnelle qui reste difficile à
transmettre, mais nous réussissons quand même à le faire.
Ces travailleurs qui vont œuvrer sur la Mémoire cristalline de
la Terre, avec votre permission, vont d’abord réécrire le
passé. Ils vont le modifier. Vous pouvez vous dire que cela est
impossible. Le passé est déjà arrivé ; on ne peut le changer.
Avec votre pensée linéaire, peut-être, mais permettez-moi de
vous poser une question en rapport à vos réactions au passé ?

Au Moyen-Orient la colère est sur le point de se
transformer. Viendra un jour où un jeune homme et une jeune
femme se tiendront debout. L’un sera palestinien et l’autre,
israélien, et tous deux se regarderont, se serreront et diront :
« Peu importe ce que le passé nous a laissé, nous a donné,
nous voulons parler du présent. » Et le passé ne portera plus
cette tache qu’il traînait depuis des éternités, au moment où la
race humaine vivait dans la noirceur. Car vous serez
s u ffisamment nombreux à décider d’aller vers la lumière et
d’ouvrir le coffre rempli de cadeaux, ce qui créera un état où
vous comprendrez pleinement ce changement des
consciences et, alors, le passé conservera bien peu de
crédibilité. 

Un grand nombre de travailleurs sont sur le point
d’entreprendre la mise en place de la grille cristalline pour
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grande tristesse personnelle et une insatisfaction de n’avoir pas
accompli notre mission, mais plus important encore nous ressentons
la tristesse de la Terre tout entière qui cherche à élever sa vibration.

Au cours des dernières années, il y a eu des incidents pendant
lesquels des éléphants devenus enragés ont tué l’humain qui prenait
soin d’eux. Leur colère est attribuable à ce sentiment d’urgence que
ressentent les éléphants partout sur la Terre. C’est inquiétant, car
nous diminuons en nombre à cause de l’intervention des hommes.
Notre nombre allant en décroissant, nous sommes de moins en
moins capables de nous acquitter de notre mission qui est de voir
au bien-être de la Terre, ainsi que nous l’avons toujours fait. C’est
notre raison d’être ici. Sans les éléphants qui veillent sur elle, notre
Mère la Terre ne peut bien se porter. Chaque espèce animale a un
destin et remplit une fonction unique et irremplaçable ; toutes
doivent accomplir leur « d e v o i r » sacré. S’il vous plaît entendez
notre voix. Les éléphants portent en eux la fréquence de référence.
Ils détiennent en quelque sorte le diapason qui permet à toutes les
autres espèces animales d’harmoniser leur tonalité unique. Nous
parlons pour notre Mère la Terre et pour toute la vie qui l’habite,
pas pour nous-mêmes. »

Au fur et à mesure que Barbara communiquait ses pensées et
ses sentiments, elle prenait du mieux. Physiquement et
émotivement, elle commençait à guérir. Deux semaines après
notre première communication, Carol me rapporta que Barbara
avait barri, peut-être bien pour la première fois de sa vie, ajoutant
qu’on l’observait clapoter joyeusement dans la boue tel un oiseau
agitant ses ailes à l’heure du bain.

Barbara laisse maintenant Carol frotter tout son corps, même
à l’endroit de sa cicatrice qu’elle ne laissait personne toucher
auparavant. Elle a développé une relation plus intime avec les
autres éléphants du sanctuaire et a presque regagné tout le poids
qu’elle avait perdu. Elle s’enthousiasme de chaque journée
nouvelle, anticipant avec joie l’arrivée de deux nouveaux
éléphants en résidence, ce qui augmentera le groupe à cinq,
nombre requis pour harmoniser la Terre. ,

Extrait de Animals as Guides for the Soul(Les animaux comme guides de l’âme), par
Susan Chernak McElro y. Sharon Callahan collaboratrice. Traduit de l’anglais par
Carla Gosselin, True Tr a n s l a t i o n s .
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a v e r t i s s e m e n t : tout ce que vous prenez, vous devez l’utiliser pour
le Plus Grand Bien de Tous, y compris le vôtre.

Oh, mes bien-aimés Guerriers de Lumière, nous avons
longtemps attendu ce moment, mais maintenant, nous avançons
ensemble dans cette grande marche vers ce Nouvel Âge, vers
cette époque merveilleuse, et nous l’emporterons. Je vous entoure
et vous enveloppe dans un champ aurique d’amour et de
protection. Sachez que je vous aime du plus profond de mon
c œ u r.

JE SUIS l’archange Michaël, celui qui vous apporte ces
vérités. Ainsi soit-il. ,

Méditation pour l’Afrique
Le mercredi 12 mars 2003,

à19 hr e
Chers amis, nous vous invitons à vous joindre

à nous pour entourer l’Afrique, et tout spécialement la
Côte d’Ivoire, en ces jours cruciaux de son histoire,

d’une merveilleuse pensée de paix.

Voici un extrait du prochain tome de Soria, Fleur d’Esprit, qui
aborde de façon bien précise le rôle spirituel de l’Afrique dans
notre histoire.
[…] Des couloirs mènent à eux (peuples intraterrestres) ; ils sont
gardés par celles qu’on nomma les Vi e rges noires dans votre histoire
passée. Leur sagesse englobe la vision du passé/présent/futur. Les
Vi e rges noires forment une confrérie féminine dont le point de départ
se situe en Afrique. Encore une raison cachée des persécutions vécues
par les peuples y résidant. Les enjeux de ce continent dépassent le
cadre des tracasseries politiques et financières. Il faut ajouter à cela
que les grandes aspirations de l’Esprit, les contacts extra-terrestres, la
naissance de toutes les grandes confréries au service du devenir
d’Urantia Gaïa et les civilisations prirent naissance en A f r i q u e .

Les confréries initiales et initiatiques perdurent, cachées certes mais
bien vivantes et actives, pas forcément sur le plan physique ;
certaines agissant présentement par télépathie. Tous leurs membres
ne vivent pas que sur le continent africain ; néanmoins, ils sont
soutenus et guidés depuis l’Afrique.

Nous espérons qu’à la lecture de ces lignes vous rendrez à
l’Afrique tout le respect qui lui est dû. Non seulement le respect mais
également sa dignité d’être. Elle qui vous a nourris, guidés, vous
l’avez épuisée en lui volant sa richesse ; je fais allusion ici à ses
richesses bien physiques : l’or, le diamant, etc. Heureusement, ses
principales ressources ne sont pas accessibles aux hommes. 

Sa structure géophysique permet le développement de l’Esprit.
Voici pourquoi nous y installerons une importante école spirituelle
traitant des divisions administratives. Aussi est-il peut-être temps de
cesser de piller cette terre alors qu’elle a déjà tant donné. Vo u s
pouvez commettre des actes de cruauté envers son peuple et son sol
mais vous ne pourrez jamais détruire la lumière de leurs cœurs et de
leurs esprits. Vous avez encore de grandes leçons à recevoir de ce
beau continent.

Aussi, je vous le dis : « L’Afrique est la souche de toutes les
races vivant sur Urantia Gaïa. L’Afrique est votre mère nourricière à
tous (Français, Américains, Asiatiques, Indiens, etc.) . Vous criez
votre besoin de reconnaissance et une soif d’amour et de respect qui
vous font tant défaut, alors rendez à l’Afrique votre reconnaissance,
votre amour, votre respect, car elle a tant donné à votre création. Sans
l’Afrique, il n’y aurait pas eu de civilisations ! Urantia Gaïa émettra
son harmonique ; celle-ci s’élancera dans le grand sidéral le jour où
votre regard-sentiment-pensée rendra à l’Afrique ses lettres de
noblesse. En la bafouant, c’est vous-mêmes que vous bafouez ! »
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